

Tiny homes for the homeless.

Corrigé CO : compte-rendu en français (extrait jusqu'à 1:33)

Ce reportage parle de la construction de groupements de petites maisons pour les sans abri. La correspondante sur place, Andréa, nous parle d'un de ces groupements. Cela fait un mois que les gens se sont installés sur place. Il y a quelques exigences allant de pair avec leur installation comme l'interdiction de consommer de la drogue ou d'user de la violence. 13 personnes ont été choisies pour vivre dans cette petite communauté et les résidents disent qu'ils ont ainsi un bon avant-goût d'avoir une maison à soi.

Une femme, Amanda, est alors interviewée. Il est dit qu'il y a encore un mois elle vivait dans la rue mais que la nuit dernière elle l'a passée dans cette petite maison et que c'est vraiment une chance. Elle dit que déjà une étape par rapport au fait de vivre en foyer. Elle dit souffrir d'insomnie et d'anxiété et la vie en foyer ne lui convient pas pour ces raisons. Elle s'est vue entourée de personnes droguées.

13 SDF de Denver sont hébergés dans ces 11 petites maisons et le complexe est pourvu d'une bibliothèque et d'un jardin communal. Les organisateurs espèrent que ce programme pilote deviendra permanent.